

## Patroli KRYD/Someah Antisipasi C3 oleh Polsek Kadupandak di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 18, 2024 - 10:21



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Kadupandak melaksanakan kegiatan Patroli KRYD/Someah untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukumnya. Patroli ini dilaksanakan oleh BRIPKA Aras

Basis D pada hari Rabu, 17 Juli 2024, mulai pukul 21.30 WIB hingga selesai.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan pentingnya kegiatan patroli ini untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kadupandak. "Patroli ini bertujuan untuk mencegah dan menindak tegas segala bentuk tindak kejahatan yang meresahkan masyarakat," ujar AKP Deden Hermansyah.

BRIPKA Aras Basis D melakukan patroli di beberapa lokasi strategis yang rawan terjadi tindak kejahatan, antara lain:

Alfamart Kampung Kadupandak terletak di Kampung Kaum, Desa Kadupandak, Kecamatan Kadupandak, dan merupakan kantor BRI dan Kantor BJB Kadupandak.

Selama patroli berlangsung, BRIPKA Aras Basis D melakukan pengecekan dan dialog dengan masyarakat serta memberikan himbauan agar tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan. Masyarakat diimbau untuk segera melapor jika mengetahui atau mencurigai adanya aktivitas yang mencurigakan di sekitar mereka.

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta mengurangi angka kriminalitas di wilayah Kadupandak. "Kami akan terus melakukan patroli secara rutin dan meningkatkan kerjasama dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," tambah Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan berharap agar kegiatan serupa terus dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka tetap terjaga.